Tribunal número 4. Barcelona (1).

Los opositores qué han solicitado los Distritos Universitarios de Barcelona y Zaragoza, comprendidos entre Abad Alejandre, María Angeles, y Llansana Bonchera, Jorge, ambos inclusive, tienen que actuar ante este Tribunal.

El acto de presentación se efectuará en el Instituto Nacional de Bachillerato «Juan de Austria», calle Selva de Mar, 211.

Tribunal número 5. Barcelona (2).

Los opositores que han solicitado los Distritos Universitarios de Barcelona y Zaragoza, comprendidos entre Llorente Pérez. Emilio, y Zufiaurre Pejenaute, Ricardo, ambos inclusive tienen

que actuar ante este Tribunal. El acto de presentación se efectuará en la Escuela Técnica Profesional de Clot, calle Valencia, 680.

Tribunal número 6. Bilbao (1).

Los opositores que han solicitado los Distritos Universitarios de Bilbao y Santander, comprendidos entre Aguado Gil, María Lourdes, y Yáñez Yáñez, María Isabel, ambos inclusive, tienen que actuar ante este Tribunal.

El acto de presentación se efectuará en el Instituto Nacional de Bachillerato «Miguel de Unamuno», masculino.

Tribunal número 7. Granada (1)

Los opositores que han solicitado los Distritos Universitarios de Granada y Córdoba, comprendidos entre Adame Serrano, Juan, y Zúniga Gómez, José, ambos inclusive, tienen que actuar ante este Tribural.

El acto de presentación se efectuará en el Instituto Nacional de Bachillerato «Cartuia».

Tribunal número 8. La Laguna (1).

Los opositores que han solicitado el Distrito Universitario de La Laguna, comprendidos entre Agreda Pallero, Enrique, y Zamora Reboso, Félix, ambos inclusive, tienen que actuar ante este Tribunal.

El acto de presentación se efectuará en el Instituto Nacional de Bachillerato mixto número 2, La Laguna.

Tribunal número 9 Murcia (1).

Los opositores que han solicitado el Distrito Universitario de Murcia, comprendidos entre Abadía Banon, Amador, y Zaragoza López, Antonio, ambos inclusive, tienen que actuar ante este Tribunal.

El acto de presentación se efectuará en el Instituto Nacional de Bachillerato «Floridablanca».

Tribunal número 10. Oviedo (1).

Los opositores que han solicitado el Distrito Universitario de Oviedo, comprendidos entre Albuerne Pascual, José Antonio, y Zincke Bugueiro, Emilia, ambos inclusive, tienen que actuar ante este Tribunal.

- El acto de presentación se efectuará en el Instituto Nacional de Bachillerato *Buenavista*, calle C. Aranda.

Tribunal número 11. Salamanca (1).

Los opcsitores que han solicitado los Distritos Universitarios de Salamanca y Extremadura, comprendidos entre Alonso San-juán José Luis, y Zurdo Nava, M. Rosario, ambos inclusive, tienen que actuar ante este Tribunal. El acto de presentación se efectuará en el Instituto Nacional

de Bachillerato «Lucía de Medrano».

Tribunal número 12, Santiago (1).

Los opositores que han solicitado los Distritos Universitarios de Santiago y La Coruña, comprendidos entre Agrafojo Villaverde Manuel, y Viña Varela, José María, ambos inclusive, tienen que actuar ante este Tribunal.

El acto de presentación se efectuará en el Instituto Nacional de Bachillerato Femenino «Eusebio da Guarda», polígono de

Zaracta, La Coruña.

Tribunal número 13. Sevilla (1).

Los opositores que han solicitado los Distritos Universitarios de Sevilla y Málaga, comprendidos entre Aguilar Garcia, Ignacio, y Zamorano Ramírez, Manuel, ambos inclusive, tienen que actuar ante este Tribunal.

El acto de presentación se efectuará en el Instituto Nacional

de Bachillerato .Triana.

Tribunal número 14. Valencia (1).

Los opositores que han solicitado el Distrito Universitario de Valencia, comprendidos entre Abad Pérez, Maria Dolores, e Ivorra Limorte, M. Sofía, ambos inclusive, tienen que actuar ante este Tribunal.

El acto de presentación se efectuará en el Instituto Nacional de Bachillerato «Fuente San Luis», calle Arabista Huici.

De conformidad con la base 6.3 de la Orden de 21 de febrero de 1978 se hace público el resultado del sorteo para determinar el orden de actuación, que se ha celebrado el día 6 de junio de 1978. El primer opositor que intervendrá será aquél cuyos apellidos sea el siguiente al luego de letras: D K N.

Madrid, 15 de junio de 1978.—El Presidente del Tribunal número 1 de «Fisica y Química», Octavio Nieto Taladriz.

MINISTERIO DE COMERCIO Y TURISMO

15114

RESOLUCION de la Subsecretaria de Comercio por la que se rectifica la de 5 de mayo de 1978 por la que se nombra el Tribunal calificador de la oposi-ción para ingreso en el Cuerpo de Inspectores del SOLVRE, convocada por Orden de 11 de noviembre de 1077 de 1977.

Ilmo. Sr.: En la página 12315 del «Boletín Oficial del Estado» de 27 de mayo de 1978, columna segunda, línea 16, se dice: «... expertos en la materia»; debe decir: «... expertos en la materia. En todo caso para dicho ejercicio se incorporarán al Tribunal dos Catedráticos de la Escuela Central de Idiomas, que se designarán en su momento. que se designarán en su momento».

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 6 le junio de 1978.—P. D., el Director general de
Coordinación y Servicios, Guillermo de la Dehesa Romero.

Ilmo. Sr. Director general de Coordinación y Servicios.

MINISTERIO DE CULTURA

15115

ORDEN de 24 de abril de 1978 por la que se anula la de 20 de febrero de 1978 y se designa el Tribunal que ha de juzgar los ejercicios de la oposide Conservadores de Museos, en el Museo Sorolla de Madria.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en el artículo 4.º del Decreto de 9 de mayo de 1942 y en el apartado 9 de la Orden ministerial de 2 de julio de 1977 (*Boletín Oficial del Estado de 24 de agosto), por la que se convoca oposición para cubrir una plaza del Cuerpo Facultativo de Conservadores de Museos, en el Museo Sorolla de Madrid,

Este Ministerio ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de la sistema constitúr en constituír en constituí

juzgar los ejercicios de la citada oposición y que estará integrado en la forma siguiente:

Tribunal titular

Presidente: Don Felipe Garín Llombart, Subdirector general de Museos y Director del Museo de Bellas Artes de Valencia.

Don Manuel Jorge Aragoneses, Secretario Conservador del Museo del Prado.

Don Joaquín de la Puente Pérez, Subdirector del Museo del

Prado. Don Francisco Pons Sorolla, Director del Museo Sorolla.

Secretario: Don Antonio Limón Delgado, Director del Museo de Artes y Costumbres Populares de Sevilla.

Tribunal Suplente

Presidente: Don José Manuel Pita Andrade, Catedrático de Historia del Arte de la Universidad de Granada.

Doña María Dolores Enríquez Arranz, Directora del Museo Nacional de Artes Decorativas de Madrid. Don Guillermo Roselló Bordoy, Director del Museo de Ma-

Don Enrique Pareja López, Conservador del Museo de Granada.

Secretario: Doña Juana María Palóu Sampol, Directora del Museo de Bellas Artes de Sevilla.

Esta Orden ministerial anula a la anterior de fecha 20 de febrero de 1978. «Boletín Oficial del Estado» número 84, de 8 de abril de los corrientes.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muches años. Madrid, 24 de abril de 1978.—P. D., el Subsecretario de Cultura Castedo Alvarez.

Ilmo. Sr. Subsecretario de Cultura.

15116

RESOLUCION del Tribunal calificador de los ejercicios de la oposición para cubrir cuatro plazas vacantes en el Cuerpo Facultativo de Conservadores de Museos por la que se fija la fecha del sorteo para determinar el orden de actuación de los seño-res opositores y en el que se entregarán los cuestionarios de los ejercicios segundo, tercero y cuarto.

Se convoca a los señores opositores admitidos a la oposición a ingreso en el Cuerpo Facultativo de Conservadores
de Museos, convocada por Orden ministerial de 28 de abril
de 1977 (-Boletín Oficial del Estado- de 11 de julio), para
hacer su presentación, a las once de la mañana del día 8 de
julio, en la Biblioteca del Museo Arqueológico Nacional, sito
en la calle Serrano, número 13, de Madrid.

En dicho acto los opositores harán entrega al Tribunal de
la Memoria y demás documentos y publicaciones que se indican en la norma 6.9 de la citada Orden y les serán dados a
conocer por el Tribunal los cuestionarios del segundo, tercero
y cuarto ejercicios de la oposición, a que se hace referencia en
la norma 6.1 de la mencionada Orden de convocatoria. Se
celebrará también el sorteo para determinar el orden de actuación.

A este acto los opositores deben ir acompañados del docu-mento nacional de identidad. Lo que se hace público para general conocimiento. Madrid. 31 de mayo de 1978.—El Presidente del Tribunal, Maluquer de Motes.

ADMINISTRACION LOCAL

15117

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Madrid por la que se transcribe la lista de aspirantes admittidos a las pruebas selectivas restringidas para acceso al Cuerpo de Delineantes.

Lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a las pruebas selectivas restringidas de acceso al Cuerpo de Delineantes Provinciales de la plantilla de funcionarios provinciales, del personal contratado, temporero y eventual que ostenten la categoría de Delineantes de los distintos Servicios de la Corporación la Corporación.

Aspirantes admitidos

Bustos Ropero, José. Cagiga Cremádez, María Jesús. Gago Miguel, Félix. Juarez Moreno, Joaquín. López de Anca Ostariz, Javier. Naveso Masa, Emilio. Pascual Benito, Santiago. Ruiz Gómez, Angel. Sanz Martín, Lorenzo. Somoza González, Victoria. Ureta Lillo, José María. Velasco González, Felipe.

Aspirantes excluidos

Ninguno.

La presente lista se hace pública para general conocimiento, haciéndose constar que podrá ser impugnada, mediante las oportunas reciamaciones, en el plazo de quince días hábiles, contados a partir del siguiente, también hábil, al en que aparezca en el «Boletín Oficial del Estado».

Asimismo, y de conformidad con los acuerdos corporativos de 30 de marzo y 27 de abril de 1978, si en el plazo que se cita no se produjeran reclamaciones, la expresada lista quedará automáticamente elevada a definitira.

Madrid, 3 de mayo de 1978.—El Secretario general.—3.752-A.

15118

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Orense referente a la oposición restringida para proveer una plaza de Maestra.

Visto el expediente de la oposición restringida para cubrir en propiedad una plaza de Maestra Educadora de esta Dipu-tación, he acordado lo siguiente:

Primero.—Elevar a definitiva la relación provisional de admitidas, publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia y «Boletín Oficial del Estado» de 27 de marzo y 6 de abril últimos, respectivamente, por no haberse formulado reclamacio-

nes.
Segundo.—Designar el Tribunal que juzgará dicha oposición, que queda constituido en la siguiente forma:

Presidente: Don Miguel A. Alcaraz del Río, Diputado provincial; suplente: Don emilio Rodríguez Fernández, Diputado

Provincial.

Vocal representante del Profesorado Oficial: Don Manuel Bermúdez Couso, Catedrático de Matemáticas de la Escuela Universitaria de Orense; suplente: Don Santos Ortega García, Catedrático de Dibujo del mismo Centro.

Vocal representante de la Dirección General e Administra-ción Local: Doña Dolores Martínez Basanta, funcionario téc-nico del Gobierno Civil; súplente: Don Nicolás Martínez Al-varez, funcionario técnico del mismo Organismo. Vocal representante de la Delegación Provincial del Minis-terio de Educación y Ciencia: Don Juan Manuel Cuñarro, Di-

rector del C. N. de Baños de Molgas; suplente: Don José Ramón Rodríguez Novoa, Director del C. N. de Amoeiro.

Secretario: Son Silverio Alvarez Méndez, Secretario general de la Corporación Provincial; suplente: Don José Luis Cordero Beledo, funcionario técnico de dicho Organismo.

Tercero.—Señalar fecha de inicio de los exámenes el próximo día 19 de julio, a las diez de la mañana, en el salón de actos de la Diputación.

Se pueden formular las pertinentes reclamaciones durante el plazo de quince días contra la constitución de este Tribunal. Lo que se hace público para los efectos oportunos.

Orense, 19 de mayo de 1978.—El Presidente, David Ferrer

Garrido. - 6.988 E.

15119

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Palencia por la que se eleva a definitiva la lista de opositores admitidos y excluidos para proveer en propiedad ocho plazas de Practicantes o A.T.S., y se hace pública la composición del Tribunal caliticador.

Finalizado el plazo reglamentario de quince días hábiles de reclamaciones respecto a la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos para tomar parte en las pruebas de esta oposición, y que se hizo pública en el «Boletín Oficial» de esta provincia de 29 de marzo de 1978 y en el «Boletín Oficial» de lestado» de 17 de abril de 1978, en cumplimiento de lo preceptuado en el Decreto 1411/1968, que reguia el ingreso en la Administración Pública, se eleva dicha lista a definitiva por no haberse presentado reclamaciones durante este plazo. plazo.

Asimismo, y de conformidad con lo dispuesto en las bases de la oposición y citado Decreto 1411/1988 y en concordancia con el artículo 251 del Reglamento de Funcionarios de Administración Local, se hace saber, para conocimiento de los afectados, la composición del Tribunal calificador que ha de juzgar las pruebas de esta oposición e integrado por:

Presidente: Ilustrísimo señor don Angel Casas Carnicero, Presidente de la Corporación.

En representación de la Dirección General de Administración Local: l'ustrísimo señor don Antonio Navarrete, Jefe pro-vincial del Servicio de Inspección y Asesoramiento de las Cor-poraciones Locales; suplente, don Antonio Nieto Valderas; Ge-rencia San Telmo doctor García Abril. En representación del profesorado oficial del Estado: Don Francisco Javier León de la Riva; suplente, don Julio Fermoso

En representación del Colegio profesional: Don Niceto Cepeda Carranza; suplente, don Eladio Escudero Ros.

Secretario: Don Gonzalo Estébanez Fontaneda, Secretario de la Corporación; suplente, don Francisco García Amor, ambos Técnicos de Administración General.

Lo que se hace público para conocimiento de los miembros del Tribunal designado, quienes deberán abstenerse de intervenir siempre que concurra en ellos alguna de las circunstancias a que se refiere el artículo 20 de la vigente Ley de Procedimiento Administrativo, y para conocimiento asimismo de los aspirantes e interesados, quienes deberán promover, a tenor